

くすのき

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」



西合志第一小学校
学校だより 第81号
文責 校長 西村羊治

HPQRコード

令和7年3月18日

桜の丘プロジェクト

合志市の広報誌に桜の名所として西合志第一小学校西側にある「桜の丘」が紹介されました。このことを機に、桜の丘プロジェクトメンバーで、地域の方々がもっと桜を見物しやすいようにと、展望デッキ周辺のコンクリート打ちをすることになりました。プロジェクト会長の高村秀夫様、辻久保区長の長野博巳様、合生住宅区長の児玉徳光様が中心となり作業を進めておられます。桜の丘は全体が西側に傾いた斜面となっています。なので見るポイントとしては、西側から少しはなれた道路から全体を見るのが一つ、もう一つは運動場からすぐのウッドデッキから見るのが一つです。そのウッドデッキから見る場合の足もとを整備する作業が今回の取組です。多くの方々に安全に見ていただけるように

するための取組です。今月末にはきれいな花を見事に咲かせてくれることと思います。いろいろなところからたくさんの方々に見に来ていただきたいと思います。咲くのは今月下旬から4月上旬にかけてだと思いますが、いつでもどうぞ！



作業される児玉様と高村様

高村様・長野様・児玉様



昨年の満開時の様子 西側より



うれしい出来事

3月7日（金）の朝、子ども達の登校を迎えるに外に出ていると、小学生の中に大きなお兄さんが一人混じって歩いていました。「あれっ」と思って声をかけてみると昨年度卒業した中学1年生でした。「あっ、そうか今日は中学校が卒業式だから1年生は指定休業日なんだ」と声をかけました。あいさつもしっかりしてくれて、昨年担任だった「栄先生にあいさつに来ました。」と言ってくれるではありませんか、うれしい出来事でした。早速、1年教室に行き栄先生と会うことができました。

せっかくの休日に朝早くから、しかも小学生の登校に付き添って歩いて来てくれるなんて、すごいなあと思いました。恥ずかしながら私はその様なことをしたことのない人間なので、感心するばかりでした。恩師への恩を忘れないその行動に卒業生の成長を感じざるを得ません。感謝の気持ちを表現できる子どもが益々増えるよう、各ご家庭と連携して子ども達の豊かな心を育んで行きたいと思います。

卒業生、ありがとうございました！



中学生・1年生・2年生・栄教諭